

おおいちょう

新型コロナウイルス感染拡大予防対策のために

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、宮崎県は5月9日より県独自の緊急事態宣言を発令しました。それに伴い、5月実施予定の集団宿泊学習が高千穂町内の小学校とむかばき少年自然の家との協議の結果、延期となりました。

本校でも感染拡大予防の観点から、近隣の学校との情報交換をしたうえで、学校内の行事の見直しをPTA三役と共に図ったところでした。校内の行事としては、PTAミニバレー大会の中止を決定しました。楽しみにされていた方には大変申し訳ありませんが、ご理解の方お願ひいたします。

6月以降の行事の実施についても、その時の宮崎県や高千穂町の状況を考えながら、慎重に検討していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

校内遠足

今年は例年よりも梅雨入りが早く、雨の多い毎日が続いています。報道によると観測史上2番目の早さで梅雨入りしたと言うことです。子ども達も外遊びができます、ストレスもたまり気味ですが、昼休みは体育館で元気に遊ぶ声が響いています。

さて、5月21日（金）、子ども達が大変楽しみにしていた遠足も雨のため校内遠足に変わりました。まずは、田原ファミリーで校舎内を使ったウォークラリーを行いました。ドミノを工夫して2m以上並べるゲームやおはじきを円の中に入れて点数を競うゲームで盛り上がっていました。また、体育館では全校で遊ぶゲームを行いました。こちらも田原っ子らしい、盛り上がりを見せ、みんなで仲良く遊んでいました。雨で校内遠足という残念な状況でしたが、それでも楽しい一日を過ごすことができた田原っ子達でした。



PTA奉仕作業、ご協力ありがとうございました。



5月23日（日）にPTA奉仕活動を実施していました。当日の朝は大変寒かったのですが、開始予定の9時30分頃には、気温もぐんぐん上がり汗ばむほど天気となりました。

本年度は、新型コロナ感染拡大予防対策として、時間を1時間に縮小しての作業となりました。短い時間でしたが、運動場や体育館周りが大変きれいになりました。ご協力いただきました皆様方に、感謝いたします。ありがとうございました。



田原小ホームページ

PTA総会時にお話ししましたが、田原小学校のホームページは総会時（4月17日）104987名の方が見られていました。この時点でも、37名の児童が通う田原小のホームページをこんなに多くの方が見られていることに、驚きを隠せませんでした。田原小学校が地域からの関心の高い学校であることを改めて感じたところでした。

時が経ち、5月26日（水）には、1111157名の方が見られています。約1か月で、6170名の方が見られたことになります。本年度末までに150000名の方が見られるようにいろいろなところで田原小学校と田原小のホームページの宣伝をしていきたいと思います。

現在も子ども達の様子や学校の様子を宮本教頭先生が毎日のように配信しています。どうぞ、田原小のホームページをご覧ください。

6月の主な行事予定

- 3日（木）聴力検査（4・5年）
- 8日（火）聴力検査（6年）
- 9日（水）花植活動
- 15日（火）田植え 花いっぱい活動
- 17日（木）水泳指導開始
- 22日（火）バースデイランチ
- 29日（火）全校朝会 歯科検診



※ 参観日は、7月2日（金）の予定です。詳しくは、案内文書をご覧ください